

Los premios de Investigación Joven, un incentivo para estudiar el ámbito territorial

21/11/2017



Los ganadores de los **Premios de Investigación Joven 2017**, que se entregan esta tarde a las 19:30 horas en el salón de actos de CaixaPetrer son: **el primer premio de las investigaciones relacionadas con aspectos del entorno geográfico**, ambiental e histórico ha sido para el eldense **Iván Hernández Oliver**, dotado con 500 euros; el **accésit** para **Vanesa Escobar Ortega**, dotado con 250 euros, mención especial para **Yolanda Carrasco de Elda** y el **premio en cuanto a los proyectos relacionados con las actividades productoras** y empresariales desarrolladas en la comarca ha sido para **José María Mestre** de Petrer,

además de un **accésit** para **Albert Peñafiel**.

La directora de la Sede Universitaria de Elda, **Charo Navalón**, destacó la excelente respuesta de esta convocatoria con **17 propuestas de las universidades de Alicante**, Valencia, Salamanca y Miguel Hernández de Elche, además de "suponer un incentivo a la investigación acerca de temas de interés territorial en el ámbito del Vinalopó". Por su lado, el coordinador de la Sede Universitaria de Petrer, Pedro Payá, ha remarcado que "la investigación joven está activa en cuestiones que tienen que ver con nuestro entorno".